

EN LICANTÉN, HUALAÑÉ Y HOSPITAL DE CURICÓ

Reinaugarán oficinas del Servicio de Registro Civil

CURICÓ. El Servicio de Registro Civil e Identificación de la Región del Maule se complace en anunciar la reinauguración de las oficinas del Servicio de Registro Civil e Identificación en las comunas de Licantén y Hualañé, así como la reinauguración de la sub-oficina del Hospital de Curicó. Este evento se llevará a cabo mañana, viernes 6 de septiembre.

El objetivo de estas nuevas instalaciones es proporcionar un servicio de calidad y accesibilidad a los ciudadanos de estas localidades, siendo de las primeras oficinas del país que incorpora elementos del Nuevo Sistema de Identificación. Del mismo modo, estas oficinas no solo representan un avance en el modelo de atención, sino que también marcan un hito im-

portante en la reconstrucción de infraestructura, tras los daños sufridos en las inundaciones de junio y agosto de 2023.

Además, la nueva oficina del Hospital de Curicó, que tuvo que cerrar debido a la pandemia de Covid-19, reabrirá sus puertas en las nuevas dependencias del Hospital, para seguir brindando atención de calidad a la comunidad.



La imagen corresponde a la oficina.

DETALLES

Las ceremonias se realizarán este viernes, a las 9:30 horas en la comuna de Licantén; luego, a las 10:45 horas, en la comuna de Hualañé; y por último, a las 13:30 horas, se desarrollará

la ceremonia de inauguración de la oficina que se encuentra en dependencias del nuevo Hospital Provincial de Curicó. Desde el Servicio de Registro Civil e Identificación, aseguraron

que estas reinauguraciones reflejan el compromiso de esta institución con la comunidad, asegurando que todos los ciudadanos tengan acceso a nuestros servicios en instalaciones modernas y adecuadas.